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COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR DE LA LIGUE D’ILE DE FRANCE DE TENNIS DE TABLE 

DU LUNDI 15 OCTOBRE 2012 au siège de la Ligue à Saint-Denis 

NOM Prénom Présents Excusés Représenté par 

MEMBRES DU COMITE DIRECTEUR 

BEAUSSART Patrick  X  

BENECHIE Jean-Claude  X  

BESSON TALABOT Martine X   

BOICHEROT Charles -Henry X   

BRASA Didier X   

CORNILLON Jean-Claude X   

CRETOT André X   

DARRAS Flore  X  

DEMELLE Jean-Paul X   

DURIEZ Odile X   

GODEL Raymond X   

HAMY Claude X   

JAMES Franck X   

KANDIN Catherine X   

MAHE Bernard X   

MARCASTEL Claude X   

MARTIN Gérard X   

MEBARKI Robert X   

PARAVY Nathalie X   

RAY Jacques  X  

RIGAUD Christian X   

ROUSSEAU Didier X   

THIVET Sylvie X   

REPRESENTANTS DES COMITES DEPARTEMENTAUX 

75. MONTAGUT Jean X   

77. FOURREAU Olivier  X  

78. REYCENET Pierre X   

91. ALLOUL Daniel  X  

92. POUPIN Virginie  X V.Beaussart 

93. DEMEILLAT Christiane X   

94. GUYOT Christian X   

95. DECRET Arlette X   

INVITES 

LAURENT Guy  X  

MOLET Jean-Claude  X  

CTR 

BIBAUT Pascale  X  

JOHNSTON David  X  
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SERVICES ADMINISTRATIFS 

LEPOITTEVIN Evenelle  X  

BERNADAT Jacques X   

Les discussions se sont déroulées suivant l’ordre du jour. 
Le comité directeur débute à 19h. 

 

Le président Bernard Mahé souhaite la bienvenue aux nouveaux élus du Comité Directeur et demande à 
chacun de se présenter.  

 

1 - Approbation du PV du Comité Directeur du 15 septembre 2012 
Il est procédé à la correction du compte rendu du dernier Comité Directeur. Celui-ci est adopté par 12 voix 
et 13 abstentions (correspondant aux nouveaux élus), après quelques corrections grammaticales. 
 

2 - Nouvel organigramme du Comité Directeur pour la mandature 2012/2016 
Le Président propose un nouvel organigramme nominatif qui doit être voté à bulletin secret.  
Cela concerne le Secrétaire Général, le Secrétaire Général Adjoint, le Trésorier Général, les membres du 
Bureau Directeur qui doit comprendre au minimum un poste féminin, les Vice-présidents de branche. 
Le Comité Directeur dispose de 25 voix. 

 

Résultats :  

Fonctions Noms - Prénoms Pour Contre Abstentions 

Secrétaire Général Christian Rigaud 16 6 3 

Secrétaire Général Adjoint Didier Rousseau 19 2 4 

Trésorier Général Jacques Ray 25 0 0 

Vice Président branche sportive Jean-Claude Cornillon 22 0 3 

Vice Président branche développement Patrick Beaussart 21 1 3 

Vice Président branche Technique Claude Hamy 22 1 2 

Vice Président branche Formation Raymond Godel 22 3 0 

 

 Proposition et Vote relatifs aux responsables de Commission 
 

Commission Sportive Régionale Sylvie Thivet 

Commission Régionale de l’Arbitrage Claude Marcastel 

Commission des Statuts et des Règlements Christian Rigaud 

Commission du Développement Féminin Catherine Kandin 

Commission des Vétérans Gérard Martin 

Commission du Sport dans l’Entreprise Jacques Ray 

Instance Régional de Discipline Pierre Freycenet 

Commission des Organisations Robert Mébarki 

Relations  avec les Fédérations affinitaires et associées Nathalie Paravy 

Institut Régional de l’Emploi et de la Formation Raymond Godel 

Conseil de l’Ordre du Mérite Régional Daniel Wain 

 
Les personnes proposées sont élues. 
 
Sur proposition du Président, et sous la responsabilité du responsable de l’IREF,  Véronique Beaussart est 
chargée de la partie formation en arbitrage. 
Le Président demande à chaque responsable de commission de proposer les personnes qui composeront leur 
commission et de la présenter au prochain Comité Directeur. 
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3- Désignation des membres du Bureau Directeur 

Le Président propose pour le poste réservé « Féminin » au bureau directeur Sylvie THIVET.  
Vote : Pour= 23 voix – Contre= 1 – Abstention= 1 
Sylvie Thivet est élue membre du Bureau Directeur 
Le Président propose aux  membres du Comité Directeur que les personnes énoncées ci-dessous soient 
membres du Bureau Directeur : le Président, le Secrétaire Général, le Secrétaire Général Adjoint, le Trésorier 
Général, les Vice-Présidents, une féminine. 
Sont élus : Bernard MAHE, Christian RIGAUD, Didier ROUSSEAU, Jacques RAY, Jean-Claude CORNILLON, 
Raymond GODEL, Claude HAMY, Patrick BEAUSSART, Sylvie THIVET 
 
A la demande du Président, il est également instauré une commission des finances composée du Président, 
des Vice-présidents, du Trésorier Général et du Secrétaire Général. 
Une branche Développement (FSE, emploi, institutions territoriales) est mise en place et est composée de 
Bernard Mahé, assisté de Raymond Godel et de Christian Rigaud. 

 
Calendrier des réunions des Bureaux et des Comités Directeurs.  
Le Secrétaire Général Adjoint, Didier Rousseau, précise les dates des Bureaux Directeurs et des Comités 
Directeurs et il demande à ce que l’on modifie la date du bureau mentionnée sur le document joint « lundi 28 
janvier 2013 » en lieu et place du lundi 25 février 2013. 
Il est expliqué, que faute d’avoir trouvé un samedi disponible au calendrier, le Comité Directeur prévu en 
décembre est programmé un lundi, car lors de celui-ci le Comité Directeur devra évoquer impérativement 
l’ordre du jour de l’Assemblée Générale Elective de la Fédération, prévue le samedi 15 décembre au siège du 
CNOSF. 

 
4 – Vote des membres du Comité Directeur pour le changement d’adresse du siège. 

Conformément à l'article 1 des statuts modifiés de la Ligue, le comité directeur a le pouvoir de décider du 
transfert du siège social de la ligue s'il reste dans la même ville.  
A l’unanimité des 25 membres présents, il est décidé d’accepter le déménagement de la ligue dans ses 
nouveaux locaux situés au 1-3 rue de la poterie, 93200 Saint Denis. 
Ces locaux sont le nouveau siège social de la ligue. 
 

5 – Point Financier 
En l’absence du Trésorier Général, excusé, Bernard MAHE informe que la première facturation aux Comités 
Départementaux a été envoyée début octobre. A ce jour, 3 Comités l’ont réglée. 
Il informe qu’aujourd’hui la Fédération nous a fait parvenir les factures à régler. 

 

6- Informations générales  

 Décès de Jeanne Delay, grande dame du « Ping », une page lui est consacrée sur le site de la ligue. 

 Thomas Bouvais nous a fourni un dossier et nous sollicite pour renouveler l’aide financière qui lui avait été 
accordée pour préparer les Jeux Paralympiques de Londres. Cette nouvelle demande concerne la 
préparation des Jeux Paralympiques de Rio en 2016. 

 Selon certains journaux, la section de Tennis de Table du club de Levallois SC serait  en difficulté financière. 

 Faute d’avoir une ligne téléphonique analogique dans nos nouveaux locaux, il est demandé aux services 
administratifs de supprimer sur nos lettres à entête et sur les tous courriers le numéro de fax de la Ligue. 

 
 Fin de séance 22h00 
          Le Président 
          Bernard Mahé 
 


